

P T A 学校委員会だより No. 1

令和3年5月21日
市川市立第一中学校
P T A 会長 黒澤伸介

5月15日（土）第1回学校委員会が開催されました。

◆ P T A 会長挨拶

お忙しい中お集まり頂き、ありがとうございます。

新入生を迎え新年度も早一ヶ月が過ぎ、とても早く感じております。皆様のお力を集結して、令和3年度の新しい一中の活動をしていきたいと思っております。宜しくお願いします。

◆ 校長挨拶

本日は除草イベントにご参加いただきありがとうございました。50名程の方が集まって下さいました。えのきの会会長の田中様にリードいただき、おおよそ1時間の作業で大変きれいになりました。感謝、感謝でございます。

今日は二つのお話をいたします。

一つは人の縁のこと、一つは体育大会についてです。

「人の縁を大切にしてください。人生が豊かになります。」お世話になっている方から縁尋機妙（えんじんきみょう）という言葉とともに教わりました。

本校に就任して、このことを強く感じた出来事がありました。

4月2日の朝、私はバス通りあたりのごみを拾いに、トングとビニール袋をもってバス通りに向かいました。すると、国府台高校の裏門のところに、人が立って私をみてにこにこしています。

ご退職なさった元市川市の公立小学校の教頭先生でした。私の朝のごみ拾いのきっかけを作った方でした。私は第七中学校の教頭時代に大石先生と同じように部活の顧問をしていました。土曜日に試合会場に向かう途中、大きなビニール袋をもって通りのごみ拾いをしている先生に出会いました。なかなかできることでない、僕もいつか真似しよう、そんな影響を受けた方でした。今、その方は国府台高校の用務員のお仕事をされています。

本日お集まりの皆様も、何かの縁でここにいらっしゃいます。子供のおかげでつながった縁でございます。きっと皆様の人生を豊かにする縁になると思います。

もう一つ体育大会に向けて子供の様子をお話します。

今年のスローガンは「狼驤犀視（ろうじょうしし）」と読みます。体育委員委員長に伺ったところ、このスローガンを考えた生徒の思いを後日説明しに来てくれました。「狼のように睨みを利かせ、犀のように突進するように、一中はいつも明るく元気で非常に勢いがあり、今、世間で出回っているコロナが威圧されるくらいの元気で体育大会が開催されてほしい。」ということでした。

ですから、今年の体育大会には、狼や犀がいるようです。

体育大会は、自分で考え、勇気をもって決断し行動していく力や頑張ることが正しいという感性や自己肯定感を育むことを通して、リーダーが育つ集団にしていくことを目指します。種目票を生徒が作成することも、生徒主体の一つです。

緊急事態宣言に16日から北海道、岡山、広島が加わり蔓延防止には群馬、石川、熊本が加わりました。本校においても院内学級で陽性者が確認され、学級閉鎖措置を6日7日の二日間しました。新型コロナウイルス感染症の拡大防止について、十分に指導しながら進めてまいります。

なお、懸案になっております保護者の参観については、保護者の対象を絞り人数、時間、場所の制限をお願いして、進めていくように段取りをしています。ご理解とご協力ほど、よろしくお願いいたします。

【PTA活動】

委員会	報告	予定
学級委員会 1学年	4/17 引き継ぎ 5/15 学校委員会出席	5/20 第一回学年長会議出席
2学年	4/17 引き継ぎ 5/15 学校委員会出席	5/20 第一回学年長会議出席
3学年	4/17 引き継ぎ 5/15 学校委員会出席	5/15 第一回学年長会議出席
広報	4/26 先生方にアンケート依頼 5/7 アンケート回収 5/15 本部役員写真撮影	5/17 先生方の写真撮影 5/24 ”
生活	4/17 体育祭係へのシフト表・仕事内容 のお手紙作成 4/ 生活委員へのパトロールについて のお手紙作成	体育大会お手伝いが無くなったため 作業中止
環境美化	4/24 除草作業・ベルマーク手紙、印刷・配布 5/15 第1回除草作業 ベルマーク手紙、印刷・配布	6/19 ベルマーク収集活動
家庭教育学級	4/17 委員会ファイル等確認 (前年度活動していないので引き継ぎ は無し)	
えのきの会	5/15 除草作業 一中BCCミーティング	5/29 体育大会サポート
少年補導員		
本部	4/17 引き継ぎ 4/28 総会・総会集計作業 5/7 総会資料印刷・手紙配布 5/14 体育大会打合せ 5/15 本部会・学校委員会出席	5/29 体育大会お手伝い